



高岡市立成美小学校
第2学年だより
3月号
令和6年2月29日

2年生としての生活も、いよいよ最後の1か月となりました。子供たちは、学習や行事、友達との遊びの中でたくさんの貴重な体験をして、心も体も大きく成長しました。

今月は、1年間の総まとめの月です。自信をもって3年生になることができるよう、まとめをしっかり行いたいと思います。ご家庭でもこの1年間の成長を認め、励ましてあげてください。



学年PTA役員、保護者の皆様、1年間子供たちのためにご支援、ご協力いただき、ありがとうございます。様々な活動が充実したものとなりましたことを、心から感謝申し上げます。

卒業式 3月18日(月)について

今年度の卒業式は、全校生徒が体育館に入り、行われる予定です。式当日は、式にふさわしい服装(体操服やジャージでないもの、ジーンズ素材でないもの、フードがついていないもの)で参加させてください。卒業式の日、給食はありません。11時10分ごろ下校の予定です。

年度末に向けて

3学期の通知表は、22日(木)修了式の日にお子さんに直接渡します。親子でご覧になりながら、この1年間の成長を家族で話題にしていきたいと思えます。

学習用具(色鉛筆やのり、絵の具等)は、春休みの間に点検し、不足しているものを補充してください。その際、持ち物への記名もお願いします。新しく習字道具を準備された方は、内容物の全てに記名をお願いします。

※1・2年で使用した教科書・ノートは、3年では使用しません。4月に新しいものをお渡しします。



自分が生まれてから・・・

生活科「わたしたんけん」の学習のために、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございます。子供たちは、成長のアルバムを作ることを通して、自分が生まれるまでの家族の苦労や自分の成長過程、家族の愛情を知ることができました。子供たちからの感想を紹介します。

- ・私は、生まれるまでに7時間かかったそうです。お母さんから、とても痛くて、辛かったけれど、無事に生まれてきてくれて嬉しかったと聞きました。私は、お母さんから愛されていて、家族のおかげで健康にそだったのだと思いました。
- ・名前の由来を詳しく聞いて、自分の名前がもっと好きになりました。
- ・ぼくは、初めての子供で、とても嬉しくて幸せだったそうです。お母さんは、寝不足なのに、寝ているぼくのことを見たり、一緒に遊んだりしていて、看護師さんに、「寝るのも仕事だよ」と怒られるくらいだったそうです。ぼくは、みんなに大切にされて、見守られていたんだなと思いました。
- ・ぼくが生まれてから、毎日食事等をつくってくれたので、ここまで大きく育っていると分かりました。ありがとう。



